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G.U.L.LI.
Gruppo Utenti Linux di Livorno

Verbale dell'Assemblea del Consiglio
27/04/2011

Ordine Del Giorno:

– Cambiamenti nelle riunioni serali;
– Festa 20ennale di Linux (settembre 2011);

– Scaletta giornaliera;
– Relatori esterni;
– Ospiti;

– Linux Day 2011;
– Progetto sede - stato dei lavori;
– Progetto Didattico1 - stato dei lavori;
– Progetto GULLI-TV (collaborazione con LaikaTV) - stato dei lavori;
– Progetto Herupu - stato dei lavori;
– Portale per sviluppo progetti;
– Varie ed eventuali;

Consiglieri presenti:

Alessio Maiorano
Diego Banti (Presidente)
Fabrizio Carrai

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Resoconto:

La  riunione  inizia  alle  22:00  con  la  spiegazione  di  punti  dell'O.D.G.  Da  parte  del 
Presidente.

Cambiamenti nelle riunioni serali

Considerata la natura occasionale della presenza di soci e frequentatori alle riunioni del  
giovedì,  il  consiglio  decide  all'unanimità  di  passare  da  riunioni  fisse  con   scadenza 
settimanale a riunioni organizzate su richiesta  tramite la  Mailing List.

Festa 20ennale di Linux (settembre 2011)

Si stabilisce, vista anche la vicinanza al Linux Day 2011 di impostare l'evento con pochi 
talk (2-3 al massimo) e di dedicarli a progetti di portata nazionale, come il dossier scuola  
redatto da Italian Linux Society.
Ci si propone inoltre di far fare questi talk ad ospiti esterni, cui sarà concesso il rimborso  
spese. E' inoltre previsto un rinfresco e una possibile dimostrazione tecnica di Linux 1.0.
Il consiglio stabilisce di iniziare ad organizzare la giornata a partire dalla fine del CILB-
2011.
Il  luogo  dell'evento  sarà  certamente,  salvo  imprevisti,  la  sala  A.  Simonini  della 
circoscrizione 2.

Linux Day 2011

Visto l'ottimo successo dello scorso anno, il consiglio decide di impostare la giornata su 2 
tronconi:

• mattina: dedicata alle scuole, con talk su strumenti didattici e di base, comunque 
non troppo tecnici;

• pomeriggio:  talk  più tecnici  e  (forse)  tavola rotonda sul  software libero a  fine 
giornata;

• sera: da valutare a scelta tra super-talk finale o cena di gruppo.
In  ogni  caso  è  previsto  un  piccolo  angolo  con  dimostrazioni  pratiche  e  l'assistenza 
tecnica.
Il  luogo del prossimo Linux Day sarà certamente,  salvo imprevisti,  la  sala A. Simonini  
della circoscrizione 2.

Progetto sede - stato dei lavori

Il  consigliere Maiorano ha aggiornato i  presenti  sullo  stato dei  lavori.  Continuano gli 
sforzi per dare una sede stabile all'associazione.

Progetto Didattico1 - stato dei lavori

Si sono purtroppo verificati imprevisti che hanno fatto slittare le date di consegna del 
materiale fissate precedentemente.
Saranno installate tre differenti configurazioni su tre PC, così da consentire la sceta della 
configurazione  più  indicata,  in  seguito  daremo  il  supporto  per  l'allestimento  dei  
programmi  dedicati  e  durante  questo  lasso  di  tempo  l'associazione  “Don  Nesi”, 
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sperimenterà le attività future e la loro fattibilità. 
Alla consegna dei PC sarà indetta una conferenza stampa per esporre pubblicamente il  
progetto.

Progetto GULLI-TV (collaborazione con LaikaTV) - stato dei lavori

Si  ribadisce  la  volontà  di  portare  avanti  il  progetto  sotto  la  supervisione  del  socio 
Stefano Turbati. Tuttavia, allo scopo di non appesantirlo eccessivamente nell'incarico, si 
rinnova l'appello a  tutti  i  frequentatori  e i  soci  che fossero interessati  al  progetto e  
quindi a dare una mano a Stefano.
All'unanimità  si  pone  come  termine  ultimo  e  inderogabile  per  la  prosecuzione  del 
progetto la data del 9 maggio. Se non si  saranno presentati  volontari  a LaikaTV sarà  
comunicato che non possiamo proseguire l'iniziativa.

Progetto Herupu - stato dei lavori

Il progetto prosegue, trovandosi nella fase di “testing” degli strumenti per l'assistenza a 
distanza. Sarà un ottima alternativa (help-desk) alle riunioni fisiche qualora non fossero 
possibili.
Sul  sito  comparirà  poi  una  pagina  dove  gli  utenti  potranno  leggere  le  istruzioni  per 
abilitare l'assistenza da remoto.
E'  importante  completare  la  fase  di  "testing"  fra  un  numero  ristretto  di  soci  (Beta 
testing), prima di rilasciare l'accesso agli utenti.

Portale per sviluppo progetti

Viene  proposto  di  allestire  delle  sezioni  on-line  per  sviluppare  i  progetti  in  modo 
collaborativo .
Il consiglio giudica come maggiormente percorribile, la strada del plug-in per l'attuale 
CMS Joomla. Al Webmaster massima autonomia nella scelta e nella configurazione.

Varie ed eventuali

• Va avanti  l'approntamento di  un cellulare per il  GULLI.  Se ne sta occupando il  
consigliere  Maiorano.  Una  volta  pronto,  il  cellulare  sarà  raggiungibile  in  orari 
prestabiliti.

• Si è valutata la possibilità di  creare un conto corrente per depositare il  fondo 
cassa  e   permettere  donazioni  e  versamenti  della  quota  associativa  anche  a 
distanza.

• Si è aperta la possibilità di instaurare una collaborazione con il WWF di Livorno, in 
merito al progetto del parco delle colline livornesi. Il progetto prevede l'utilizzo di  
OpenStreetMap e per il GULLI il referente sarà il consigliere Fabrizio Carrai. 

Note:

nessuna.

Conclusione:
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Dopo aver verificato l'esaurimento degli  argomenti,  il  Presidente scioglie l'Assemblea 
alle ore 23:50.
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